

Club De Volleyball



PROPUESTA DE VALOR

El valor que aportamos se basa en la creación de un club para las personas que deseen jugar a volleyball. Resolvemos el problema que hay en Irún, el cual, se origina en la falta de un club de volleyball en la ciudad y erradicamos la ausencia de un club de volleyball masculino por la zona.

Además de lo mencionado anteriormente, el club también participará en la venta de merchandising de productos del club.

gipuzkoa / Kirolak / Resultados deportivos / Clubes y equipos

Selecciona deporte:
-Todos los deportes-
 Guardar selección

Club **MAYUMI**

Localidad: IRUN

Listado de equipos registrados

MAYUMI CADETE FEMENINO (Fase previa)
Población: IRUN

MAYUMI INFANTIL FEMENINO (Fase previa)
Población: IRUN

VENDETTA M. (S) SENIOR FEMENINO (Fase previa)

¿Quieres buscar otro club?
Tu búsqueda aquí

Como podemos observar, el único club de volleyball en Irún es el club Mayumi, el cual únicamente está formado de equipos femeninos.

La mayor competencia que tendríamos, serían los clubes de fútbol y de balonmano, los cuales se caracterizan por ser los deportes más practicados en la ciudad. Además de estos deportes, también habría otros clubes deportivos que cuentan con muchos integrantes. Nuestra forma de diferenciarnos sería en base a la novedad, prestaciones, precio, reducción de riesgo,

disponibilidad y sencillez de uso. Por ejemplo, la reducción de riesgo, se basaría en la creación de un seguro médico, que en caso de lesión durante las actividades realizadas en el club, se podría acudir a un médico privado con los gastos cubiertos por dicho seguro.

La sencillez de uso, está basada en la facilidad que otorgamos a las personas para apuntarse al club y disfrutar de sus beneficios.

Otro aspecto en el que nos podemos diferenciar es en el merchandising. Nuestro merchandising no será solo del mismo diseño que el del equipo para apoyarlo sino que se podrá también personalizar al gusto del cliente.

En cuanto al precio, se procuraría dar el precio más justo y de ser posible el más económico. El cobro sería mensual con un compromiso anual para asegurarnos de no tener pérdidas por falta de jugadores.

Nuestro valor sería cuantitativo por tener un precio económico y cualitativo por la calidad del entrenamiento y en cuanto al merchandising por el diseño original o personalizado.

También le daríamos mucha importancia a las personas excluidas por la sociedad y gente de edad, para tener beneficios físicos y mentales además de crear una buena dinámica de equipos y buen ambiente.

En nuestro club de voleibol aspiramos a tener diferentes categorías de equipo, las cuales serían senior (+18), juvenil (16-18), cadete (14-15), infantil (12-13), alevín (11) y benjamín (Hasta 10 años).